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PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU TC TAVANNES 2024  

MERCREDI 24 JANVIER 2024 À 18H30 - HÔTEL CENTRAL À TAVANNES  

ORDRE DU JOUR  

1. Approbation du PV de l’Assemblée Générale ordinaire de 2023  

2. Rapport du Comité́  

2.1  Président  

2.2 Vice-Président et responsable des installations  

2.3 Responsable du Sponsoring 

2.4 Responsable du Club-House 

3. Comptes 2023 - Rapport du caissier  

4. Rapport des vérificateurs des comptes  

5. Approbation et décharge au caissier et aux membres du comité́  

6. Nominations du Président et des membres du Comité́  

7. Admissions, démissions, exclusions de membres  

8. Fixation des cotisations 2024  

9. Budget 2024  

10. Activités de la saison 2024  

11. Divers et imprévus  

11.1  Information sur la rénovation des courts 2024  

11.2  Inauguration des courts  

11.3  Information sur l’état du projet « Pergola »  

11.4 Fête des saisons 2024 

1 AVANT-PROPOS ET APPROBATION DU PV DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DE 

2023 

• 17 personnes présentes, 25 personnes excusées 

• Personnes présentes : 

o Sébastien Brêchet, Grégory Matthey, Yann Voumard, Patrick Boichat, 

Patric Grossniklaus, Ayse Rindlisbacher, David Kessi, Tim Geiser, 

Nathalie Schneiter-Haefli, Richard Arn, Leo Brügger, Stéphane Geiser, 

Loïc Griselli, Steve Langel, Yann Rindlisbacher, Romain Voumard, Marc 

Zussy 

• Les membres de l’AG approuvent à l’unanimité le PV de l’AG 2023 avec 

remerciement au secrétaire.  

2 RAPPORT DU COMITÉ  

2.1 PRÉSIDENT 

Le président prend la parole et fait une rétrospective de l’année écoulée et relève les 

points suivants : 
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« Comme je l’avais mentionné lors de la dernière assemblée générale, l’année 2022 

avait été belle, l’année 2023 sera encore plus belle – je peux dire sans équivoque que 

je ne m’étais pas trompé » ! 

Pour 2023, il relève les points positifs avec notamment : 

- Un effectif des membres qui est passé à 105 avec notamment l’admission de 

20 nouveaux membres. 

- Un exercice financier augmentant notre compte en banque de plus de CHF 

18'000.-. 

- Un grand développement au niveau du sponsoring avec actuellement 16 

panneaux publicitaires et encore d’autres qui suivront pour cette année.  

- La participation du club à la Fête des Saisons avec la récompense du 1er prix 

pour le corso et un joli bénéfice au terme de cette fête. 

- Un joli succès de participation à nos différentes manifestations, tournois, 

soirées à thèmes, décathlon, travaux d’entretiens à l’ouverture et clôture de la 

saison. 

- Un 7ème succès consécutif de Grégory Matthey au tournoi de simple et la 

victoire en double de l’inévitable Grégory Matthey associé à Loïc Châtelain.  

- L’acceptation du budget municipal 2024 comprenant la participation financière 

de la commune à la rénovation des courts cette année. 

- L’acceptation des membres présents à l’assemblée générale extraordinaire 

pour la construction d’une pergola. 

- L’ambiance qui y règne, sans prises de tête.  

Voilà quelques exemples pour ne citer que les principaux. Pour lui, un succès total ! 

Il relève également une implication sans faille de l’ensemble des membres du comité, 

que ce soit au niveau des heures passées pour le bon fonctionnement du club mais 

également avec l’objectif de faire évoluer le club de manière simple et conviviale. 

Remercie également le membres pour leur implication au niveau des manifestations 

organisées durant l’année écoulée. Sans ce soutien, ce serait beaucoup plus 

compliqué. 

Il suggère également aux membres de ne pas hésiter à privilégier nos différents 

sponsors si l’occasion se présente à eux par rapport aux différentes compétences 

proposées par ces derniers. 

Il se réjouit d’ores et déjà de l’année à venir qui ne sera pas simple au vu des 

différentes échéances à venir mais ô combien intéressantes et enrichissantes.  

2.2 VICE-PRÉSIDENT ET RESPONSABLE DES INSTALLATIONS 

Grégory Matthey prend la parole et fait part de ses différentes observations : 
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Club House 

Le réducteur d’arrivée d’eau qui avait été changé en 2022 a de nouveau dû être 
changé en 2023 dû au gel. Notre assurance a pris en charge une partie des frais. 
Dorénavant, le réducteur sera retiré pour passer l’hiver au chaud via L. Rochat. 
Rappel : L’eau n’est pas disponible durant la pause hivernale. 

Terrains de tennis 

Dernière année sur notre vieux revêtements quelque peu glissants. 
Peu d’entretien des courts si ce n’est un nettoyage léger et la remise de sable quartz 
sur les 2 courts. 

Les surfaces des 2 courts de tennis vont être remplacées selon la météo mi-mars 
2024, pour un total de 108000.- par l’entreprise Real Sport. Revêtement identique 
qu’actuellement, mais en version moderne. On se réjouit déjà, nos genoux aussi. Il 
faudra s’attendre à quelques faux rebonds au début, histoire que tout se mette bien en 
place. 

Ouverture et clôture des installations 

Ouverture officielle pour cette année prévue le samedi 13.04.2024. 
Il remercie toutes les personnes qui viennent régulièrement donner un coup de main 
pour les travaux de remise en état, nettoyage, rangement etc.  

Il rappelle sur l’importance de chaque membre de s’investir un minimum lors de ces 
moments. Il y avait d’ailleurs, à la suite d’un email de rappel, beaucoup de monde pour 
la clôture et c’est tant mieux. 

Bref retour sur 2 événements 2023 

• Décathlon : bonne participation et merci à celles et ceux qui ont donné un 
coup de main. Nous avons reçu CHF 187.50 en retour, bénéfice qui a été 
réparti entre les sociétés actives durant cette journée. 

• « Tavannes Bouge » agendé les lundis soir durant le mois de mai. Malgré 
notre participation et présence durant ces soirées de 18h à 20h, aucune 
personne n’est venue jouer. 

Pour conclure, il remercie toutes celles et ceux qui ont donné un coup de main précieux 

durant cette année 2023 et compte sur les membres pour 2024. 

2.3 RESPONSABLE DU SPONSORING 

• Tim Geiser informe les membres que 16 sponsors sont sous contrat avec le 

club et que d’autres suivront en 2024. La boucherie Carnata deviendra sponsor 

d’un court, un 2ème sponsor « court » est en cours de recherche. Il relève la 

bonne image du club vis-à-vis des entreprises locales. 
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2.4 RESPONSABLE DU CLUB-HOUSE 

• Patrick Boichat émet le vœu que chaque membre mette la main à la pâte pour 

débarrasser de temps en temps les bouteilles vides ainsi que différents autres 

déchets ne faisant pas partie de la vente des boissons. 

3 COMPTES 2023 – RAPPORT DU CAISSIER 

Le caissier prend la parole et présente les comptes en détail aux membres 

présents. 

• Le club disposait au 31.12.2023 de CHF 55'551.01 sur son compte, en 

augmentation de CHF 18’060.27 par rapport à l’exercice précédent. 

• Pour ce qui est du bénéfice comptable, il est lui de CHF 8’555.27 donc mieux 

que ce qui avait été budgétisé. 

• Un amortissement exceptionnel des courts de CHF 10'000.- a aussi été 

effectué. 

• Il relève également un bon exercice pour le club au niveau des recettes de la 

Fête des Saisons et de la buvette. La vente de m2, qui a remplacé le 

Crowdfunding initialement prévu a quant à elle moins bien fonctionné. 

4 RAPPORT DES VÉRIFICATEURS DES COMPTES  

• David Kessi 

o Après avoir consulté différentes pièces comptables, ce dernier relève 

l’exactitude ainsi que la très bonne tenue des comptes et remercie le 

caissier pour l’excellent travail effectué. 

• Ayse Rindlisbacher 

o Remercie le caissier pour son travail dans la gestion des comptes et 

confirme l’exactitude de ces derniers.  

5 APPROBATION ET DÉCHARGE AU CAISSIER ET MEMBRES DU COMITÉ  

Le président demande par un vote à main levée l’approbation des comptes 2023 

et la décharge au caissier et aux membres du comité. 

• Décharge est donnée au caissier et aux membres du comité. 

• Le président remercie le caissier pour tout le travail effectué, travail qui prend 

de l’ampleur chaque année. 

6 NOMINATIONS DU PRÉSIDENT ET DES MEMBRES DU COMITÉ 

Aucune démission n’est à signaler au sein du comité et pour 2024, il se compose 

de la manière suivante : 

• Président : Sébastien Brêchet  

• Vice-président et responsable des installations : Grégory Matthey 

• Caissier : Yann Voumard 

• Secrétaire et webmaster : Loïc Brêchet 
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• Responsable Club-House : Patrick Boichat  

• Responsable Sponsoring : Tim Geiser 

• Responsable Manifestations : Patric Grossniklaus 

L’assemblée approuve par acclamation la nomination du Comité pour 2024.  

7 ADMISSIONS, DÉMISSIONS, EXCLUSIONS DE MEMBRES  

• Effectif au 31.12.2023 :  

o 20 admissions, 7 démissions. Effectif : 105 membres 

• Démissions au 24.01.2024 : 13 démissions reçues 

• Admissions : pas de demandes d’admission actuellement 

• Exclusions : Gonzalo Silva, Thylia Mutti   

• Effectif des membres au 24.01.2024 : 90 membres  

8 FIXATION DES COTISATIONS 2024 

• Le comité propose de maintenir les montants appliqués en 2023 malgré les 

futurs frais à venir car la situation financière du club est suffisamment saine pour 

faire face aux futures dépenses sans devoir conclure un emprunt bancaire.  

o Adulte : 200.- CHF 

o Enfant dès 10 ans : 50.- CHF 

o Jeune dès 16 ans et étudiant : 100.- CHF 

o Couple : 340.- CHF 

o Membre passif : 50.- CHF  

 

• Les cotisations 2024 sont approuvées par les membres de l’assemblée 

générale. 

9 BUDGET 2024 

Le caissier prend la parole et présente le budget pour l’exercice 2024 à 

l’assemblée. 

• Cette année, il est composé d’une partie ordinaire et d’une partie 

extraordinaire. 

• La partie ordinaire montre un excédent de recettes de CHF 15'390.00 

similaire à celui des années précédentes sans les amortissements. 

• La partie extraordinaire concerne les revenues (subventions publiques) et 

dépenses (rénovation des courts et construction de la pergola) qui sortent 

des exercices normaux du club. 

• Dans son ensemble, le budget montre une perte de 1'080.- CHF en 

considérant une activation des courts de 40'000.- CHF (nouvelle valeur 

comptable de 70'000.- CHF). 

L’assemblée approuve à l’unanimité le budget pour l’exercice 2024. 
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10 ACTIVITÉS DE LA SAISON 2024 

Le président prend la parole et présente les différentes manifestations pour l’exercice 

2024 qui sont les suivantes : 

o Ouverture officielle de la saison 2024 : 13.04.2024 

o Tennis plaisir : à partir du 18.04.2024 – Se déroulera tous les jeudis  

o Inauguration des courts et de la pergola : 25.05.2024 

o Tournoi de double : 01.06.2024  

o Fête des saisons : 16 au 18 août 2024  

o Tournoi interne : 07.09.2024 

o Clôture de la saison : 26.10.2024 

o Soirées à thèmes 2024 : dates à fixer en fonction de la météo 

11 DIVERS ET IMPRÉVUS  

11.1 INFORMATION SUR LA RÉNOVATION DES COURTS 2024  

• Gregory Matthey informe que les travaux débuteront vers mi-mars 2024 si la 

météo se montre clémente. Des travaux de remise à niveau seront effectués et 

la nouvelle surface sera identique à celle que nous avons actuellement. Les 

nouveaux filets seront changés par les anciens lors de la journée de clôture.  

11.2 INAUGURATION DES COURTS  

• Une petite fête sera organisée le 25.05.2024 pour l’inauguration officielle des 

courts et de la pergola. Les membres, sponsors et habitants de Tavannes 

seront invités à cette occasion. 

• Un petit comité d’organisation sera mis en place. 

11.3 INFORMATION SUR L’ÉTAT DU PROJET « PERGOLA »  

• La demande de permis de construire est prête et sera remise à la municipalité 

de Tavannes. Etant donné que nous ne sommes pas propriétaire foncier, un 

accord au préalable du conseil municipal et ensuite de la Préfecture sera 

nécessaire avant la publication dans la feuille d’avis officielle. 

11.4 FÊTE DES SAISONS 2024  

• Le thème du Corso 2024 sera « Les jeux de société ». 

• Le comité est à la recherche de personnes en ce qui concerne l’aspect 

« Guinguette » et « Corso ». 

• Tim Geiser se propose pour le domaine « Guinguette » et Ayse Rindlisbacher 

pour le domaine « Corso ». 

• Une demande sera effectuée aux membres pour constituer deux comités 

d’organisation. 

• A noter que les personnes qui prennent la responsabilité ne doivent pas à eux 

seules effectuer les travaux. En outre, un soutien administratif sera proposé par 

le Comité. 
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CLÔTURE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE  

• Le président remercie les membres présents et clôture l’assemblée générale 

ordinaire du TC Tavannes et les invite à une petite collation. 

 

Tavannes, janvier 2024 

 

Le président :     Le secrétaire PV : 

Sébastien Brêchet     Loïc Brêchet 


